



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

MURAL

26/10/2022

LEGISLATIVO



Exige Creel a Adán: que diga si conviene Presidente militar

Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, demandó al Secretario de Gobernación, Adán Augusto López, que aclare si, desde su punto de vista, a México le conviene tener un Presidente militar.

https://www.mural.com.mx/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?_rval=1&urlredirect=/exige-creel-a-adan-que-diga-si-conviene-presidente-militar/ar2492547